
 

栃木放送平成 27 年度第 1 回 4 月期定例番組審議会議事録 

 

1.開催の日時 平成 27 年 4 月 9 日（木）午前 11 時 

 

2.開催の場所 栃木放送本社会議室 

 

3.委員の出席 委員総数 9 名 

         出席委員 5 名 

             欠席委員 4 名 

 

出席委員名       委 員 長          増 田 仲 夫 

            委  員          太 田 照 男 

            委  員          小 島 俊 一        

            委  員          竹 内 明 子 

委  員          小 林 一 巳 

局側出席者氏名     代表取締役社長       竹 澤 一 夫 

            報道制作局長        高 瀬 一 也 

             

 

4 議  題 

 （１）「オーディオ大好きおじさんの音盤コレクション掛け流し」について 

 

（２）その他 

 

5 議事内容 

 （１）「オーディオ大好きおじさんの音盤コレクション掛け流し」について 

     試聴番組：平成 27年 4月 4日（土）10：00～10：50放送 

        「オーディオ大好きおじさんの音盤コレクション掛け流し」

を予め試聴           

         

      議題説明：報道制作局長 高瀬一也が番組概要について説明。 

次に審議に入る。 

 

     各委員からは、 

○懐かしい選曲でよかった。解説も当時を思い出させてくれ、プロ

よりも親しみがもてた。これからも聞こうかなという気になった。 



○音が柔らくてよかった。解説も栃木弁でいい。年齢のいった人に

はいい音楽番組。いい人材を発掘したと思う。 

○栃木放送を聴いていると、栃木の状況がわかっていいという声を

よく聞く。  

○今後、この番組をどうＰＲしてくか、営業に結び付けるかが課題。 

○土曜日の午前中という放送時間も、仕事をしながらや運転しなが

ら聴けるのでいい。 

○解説と同年代なので、はまった。もう少し解説があってもよかっ

た。 

○曲が連続してかかるのがいい。 

○次回の予告をいれたのがいい。次も聴こうかという気にさせる。 

○スポンサーを応援隊みたいなものにはできないか？ 

○厳選された選曲で、思わず聴き入った。 

 などの意見が出された。 

当社としては今後の番組作りに取り組んでいきたい旨を説明した。 

 

（２）その他 

    平成 27 年度第 2 回 5 月期の審議会を 5 月 14 日（木）に開催するこ

とを決めて閉会した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


